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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
die Baustelle an der Eisenbahnunterführung Ernst-Reuter–Allee ist für viele Magdeburgrin-
nen und Magdeburger eine große Herausforderung.  
In der Ratssitzung im Dezember 2016 wurde uns mitgeteilt, dass der Zeitplan zur Durchfüh-
rung der Bautätigkeiten nicht eingehalten werden kann.  
Umso erstaunlicher finden wir die Situation, dass zwischen den Feiertagen (Dezember 
2016), trotz des guten Wetters, die Bautätigkeiten eingestellt worden sind.  
 
Deshalb fragen wir an:  
 
1. Wie ist die Verzögerung im Bauablauf zustande gekommen?  
 
2. Welchen Einfluss hat die Stadt Magdeburg auf die Art der Durchführung der  
 Bautätigkeiten?  
2.1       Weshalb wurde zwischen dem 26.12.16 und den 04.01.17 nicht gearbeitet?  
2.2 Welche Gründe liegen für den Stillstand der Bautätigkeiten vor? 
2.3 Welche Möglichkeiten bestehen, Stillstand zu vermeiden?  
 
3. Gibt es Vertragsstrafen oder Sanktionen für eine Überschreitung der vorgesehenen 
 Bauzeit? 
 
4. Welche Möglichkeiten bestehen, die Sperrzeiten so gering wie möglich zu halten? 
 
 
Wir bitten um eine mündlich und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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